

## Informations du 16 au 29 octobre 2023

<u>Lundi 16</u> , <i>Ste Edwige</i>		Pas de Messe
<u>Mardi 17</u> , <i>St Ignace</i>	17h15 17h30 18h 20h	Enfants adoreurs Chapelet à Lancié avant la Messe pour le mois du Rosaire Messe à Lancié Rencontre de l'abbé Peyret avec les paroissiens de Juliénas
<u>Mercredi 18</u> , <i>St Luc</i>	9h 20h	Messe à Juliénas Rencontre de l'abbé Peyret avec les paroissiens de Villié
<u>Jeudi 19</u> , <i>St Jean de</i>	18h30	Messe à Villié-Morgon
<u>Vendredi 20</u> , <i>de la fête</i>	9h 7h30-18h 18h30	Messe à Vauxrenard, suivie de la rencontre de l'abbé Peyret avec les paroissiens Adoration à l'église de Villié-Morgon Rencontre de l'abbé Peyret avec les paroissiens de Chénas
<u>Samedi 21</u> , <i>de la fête</i>	9h 10h 10h15 11h 18h30	Messe à Villié-Morgon, Eveil à la Foi Réunion des équipes liturgiques à la cure Baptême à Chiroubles de Liana Besançon Messe à Lancié, apéritif-rencontre avec l'abbé Peyret
<u>Dimanche 22</u> , <i>29ème dim du TO Is 45, 1.4-6, Ps 95, 1 Th 1, 1-5b Mt 22, 15-21</i>	8h45 10h30	Messe à Villié-Morgon, en rite lyonnais Messe à Fleurie, pour André METRAT, Marie et Marius MORIN et les défunts de leurs familles
<u>Lundi 23</u> , <i>de la fête</i>		Pas de Messe
<u>Mardi 24</u> , <i>de la Fête</i>		Pas de Messe
<u>Mercredi 25</u> , <i>de la fête</i>	9h	Messe à Juliénas
<u>Jeudi 26</u> , <i>de la fête</i>	9h 9h-17h	Messe à Villié-Morgon Journée des servants d'autel
<u>Vendredi 27</u> , <i>de la fête</i>	9h 7h30-18h	Messe à Vauxrenard, Adoration à Villié-Morgon
<u>Samedi 28</u> , <i>St Simon et St Jude</i>	9h 9h45-11h45	Messe à Fleurie Confessions à Fleurie

## Dimanche 29 octobre 2023 : 30<sup>ème</sup> Dimanche du Temps ordinaire

Lectures	Ex 22, 20-26, 1 Th 1, 5c-10 Mt 22, 34-40
Psaume 17	« Vous vous êtes convertis à Dieu en vous détournant des idoles afin de servir Dieu et d'attendre son Fils »
Acclamation	« Tu aimeras le Seigneur ton Dieu, et ton prochain comme toi-même »

<u>Samedi 28</u>	18h30	Messe anticipée à Juliénas, <i>Christine GARCETTE, rect décédée</i>
<u>Dimanche 29</u>	8h45 10h30	Messe à Villié-Morgon en rite lyonnais Messe à Fleurie, <i>Famille JAMBON-BRENON, Pour l'arrêt des guerres, Familles JENNY-BARGINET et BLANC-BONNAMOUR</i>



## PAROISSE DE LA TRINITE EN BEAUJOLAIS

Chénas - Chiroubles - Corcelles - Emeringes - Fleurie - Juliénas - Jullié - Lancié - Vauxrenard - Villié-Morgon

Cure : 53, rue de la Liberté 69910 Villié-Morgon ; 04 74 04 23 46

Secrétariat du lundi au jeudi de 13h30 à 17h (*uniquement téléphonique le mardi*)

[69l1teb@gmail.com](mailto:69l1teb@gmail.com) ; <http://paroisselatriniteenbeaujolais.fr>

Curé : *abbé Pierre PEYRET*

## Dimanche 15 octobre 2023 : 28<sup>ème</sup> Dimanche du Temps ordinaire

Lectures	Is 25, 6-10a, Ph 4, 12-14.19-20 Mt 22, 1-14
Psaume 22	« J'habiterai la maison du Seigneur pour la durée de mes jours »
Acclamation	« Tous ceux que vous trouverez, invitez-les à la noce »

<u>Samedi 14</u>	17h Rencontre avec les paroissiens de Jullié 18h30 Messe anticipée à Jullié,
<u>Dimanche 15</u>	8h45 Messe à Villié-Morgon en rite lyonnais <i>Mickeline ARNAUD</i> 10h30 Messe à Fleurie, <i>Pour les Chrétiens d'Orient</i>

## Mot du curé : Des cœurs brûlants, des pieds en marche

La mission de l'Eglise est la mission de tous les baptisés, à l'instar des deux pèlerins (Luc 24) qui ont rencontré le Christ ressuscité dans la Parole et le Pain rompu sur le chemin d'Emmaüs. Il y a eu, en eux, une transformation : leurs cœurs sont devenus brûlants, leurs yeux se sont ouverts et ils ont eu des « pieds en marche ». Tout est parti de l'initiative de Jésus qui les a rejoints et a marché avec eux. Jésus est aussi avec nous, tout proche de ses disciples missionnaires *surtout lorsqu'ils se sentent perdus, découragés, effrayés face au mystère d'iniquité... Le Seigneur est plus grand que nos problèmes.* (Les citations sont du message du pape pour la journée mondiale des missions).

Tous les jours ne sont pas roses, mais le Seigneur nous voit et Il est avec nous ; nous avons sa promesse. Sa Parole *seule peut enflammer, éclairer et transformer les cœurs.* C'est elle que nous devons écouter et connaître pour pouvoir brûler de l'Amour de Dieu et l'annoncer.

*Les cœurs brûlants pour la Parole de Dieu ont poussé les disciples d'Emmaüs à demander au mystérieux Voyageur, le soir tombant, de rester avec eux. Et, autour de la table, leurs yeux s'ouvrirent et ils le reconnurent quand Il rompit le pain.* Le Christ Lui-même est devenu notre nourriture, Il se donne à nous et demeure dans nos cœurs par la Sainte Eucharistie pour les faire brûler encore

d'avantage et nous pousser à témoigner de la joie de cette rencontre avec Jésus ressuscité.

*À cet effet, il faut rappeler qu'une simple fraction de pain matériel avec les affamés au nom du Christ est déjà un acte missionnaire chrétien. À plus forte raison, la fraction du Pain eucharistique qui est le Christ Lui-même est l'action missionnaire par excellence, car l'Eucharistie est la source et le sommet de la vie et de la mission de l'Eglise. Le Pape Benoît XVI l'a rappelé : « Nous ne pouvons garder pour nous l'amour que nous célébrons dans le Sacrement [de l'Eucharistie]. Il demande de par sa nature d'être communiqué à tous. Ce dont le monde a besoin, c'est de l'amour de Dieu, c'est de rencontrer le Christ et de croire en Lui. C'est pourquoi l'Eucharistie n'est pas seulement source et sommet de la vie de l'Eglise; elle est aussi source et sommet de sa mission : "Une Eglise authentiquement eucharistique est une Eglise missionnaire."*

Nous ne pouvons pas garder pour nous ce trésor. Les disciples partent et se mettent en marche pour porter la Bonne Nouvelle. La joie de l'Évangile remplit le cœur et toute la vie de ceux qui rencontrent Jésus. Ceux qui se laissent sauver par Lui sont libérés du péché, de la tristesse, du vide intérieur, de l'isolement. Avec Jésus-Christ, la joie naît et renaît toujours. Bonne mission à tous !

*Abbé Pierre Peyret*

## JOUR DE FÊTE :

### Dimanche Trinitaire , Dimanche de rentrée paroissiale.

Pour ce dimanche de rentrée paroissiale, la messe a été suivie avec ferveur par un très grand nombre de paroissiens : beaucoup de familles avec des enfants, petits et grands, des paroissiens qui tous ont participé à l'office et chanté de multiples chants accompagnés par la musique qui favorise l'élévation spirituelle, bref un jour de rentrée paroissiale réussie.



Dans son homélie, l'abbé Peyret, a rappelé que chacun devait avoir conscience des vrais trésors. Et en premier lieu, le **trésor de la vie**, cette vie que Dieu confie à chaque chrétien. Toute vie est précieuse, car c'est un don de Dieu, une harmonie, une amitié, une paix. Et de poser la question de savoir si les croyants laissent suffisamment à Dieu sa place dans leur vie quotidienne ou spirituelle.

Et le prêtre de rappeler que « *les déserts extérieurs s'étendent parce que les déserts intérieurs s'étendent eux aussi* ». Ne pas être blasé, savoir s'extasier, voir le beau, à l'image de Saint François d'Assise qui, toujours, rappellerait la nature divine de la Création. Dieu parle aux chrétiens à travers la nature et c'est un langage à déchiffrer

dans le monde végétal, minéral et animal. Et la Foi relie les croyants à l'Œuvre de Dieu.

A la suite de cette messe solennelle, priante, les paroissiens se sont dirigés vers la Salle des Fêtes du village, accueillis par Olivier des Horts et Anne Sauvairé dans une grande salle décorée et installée pour le repas partagé. L'abbé Peyret a remercié l'assemblée pour son accueil et sa bonté, tout en précisant qu'il est arrivé il y a seulement un peu plus d'1 mois. « Je prends la mesure du territoire et bien-sûr des personnes qui composent la paroisse » précise-t-il. Apprendre à se connaître est le plus important dans les échanges qui peuvent avoir lieu dans la vie paroissiale.

Avant d'inviter les participants à l'apéritif offert par la paroisse, il a rappelé l'extrême importance de la **petite Thérèse** dont les reliques vont être accueillies en Beaujolais les 24 et 25 novembre. Une organisation spéciale sera mise en place pour faciliter l'accueil et la prière auprès des reliques de Sainte Thérèse.

Un concours de gâteaux s'est tenu au moment du dessert et plusieurs photos illustrent la création artistique des paroissiens...



## - EN BREF -

### Message de Mgr de Germay À l'occasion de l'ouverture du synode à Rome

La démarche synodale dans laquelle l'Eglise est engagée aborde une phase décisive avec l'ouverture, depuis le 4 octobre, de la première session de la 26ème Assemblée Générale Ordinaire du synode des évêques, sur le thème : «**Pour une Eglise synodale. Communion, participation, mission**».

Comme l'a dit le Pape François : « Sans la prière, il n'y a pas de synode ». Je voudrais vous inviter à porter particulièrement dans votre prière cette Assemblée Générale du Synode. Ensemble, demandons à l'Esprit Saint d'éclairer et d'inspirer les participants pour que l'Eglise soit toujours plus fidèle à ce que le Seigneur veut.

N'hésitez pas à prier personnellement, en famille, en fraternité, dans vos divers lieux d'Eglise à cette intention.

Merci d'avance pour votre prière ! Que le Seigneur vous bénisse.

+ **Olivier de Germay**  
**Archevêque de Lyon**

### WhatsApp paroissial

Les informations paroissiales sont largement relayées sur le groupe WhatsApp « Vie de la Trinité en Beaujolais ». Si vous souhaitez être informés en temps réel, n'hésitez pas à demander à être inscrit sur le groupe auprès de l'abbé Peyret, d'Olivier des Horts ou de Solange au secrétariat.



### Nous les avons confiés à la Miséricorde de Dieu

- ◆ Paola ANDREACCHIO, le 6 octobre à Corcelles
- ◆ Lucienne ROBIN, le 11 octobre à Juliéas
- ◆ René TRICHARD, le 12 octobre à Fleurie



### Elle deviendra enfant de Dieu

Le 21 octobre à Chiroubles

\* Liana BESANÇON

### LA TOUSSAINT à La TRINITE en BEAUJOLAIS

#### Messes

**Mardi 31 octobre** : 18h30 à Vauxrenard

**Mercredi 1er novembre** :

9h à Villié-Morgon

11h à Juliéas

**Jedi 2 novembre** :

9h à Chénas

18h30 à Villié-Morgon

#### Bénédictio des cimetières

**31/10** à 17h30 à Vauxrenard

**01/11** à 14h45 à Villié, 15h30 à Fleurie

**02/11** à 9h45 à Chénas, 10h30 à Juliéas, 11h15 à Jullié, 11h45 à Emeringes, 15h30 à St Joseph,

16h15 à Corcelles, 17h à Lancié

**04/11** à 17h30 à Chiroubles